



Food Trucks : l'appel ♦ projets pour 2023 est lanc♦ !

NOTICIA

TIENDAS

Lunes, 19 de septiembre de 2022

Food Trucks : l'appel ♦ projets pour 2023 est lanc♦ !

Vélizy-Villacoublay lance un appel ♦ projets pour la saison 2023 dans le cadre de la mise en place de Food Trucks implant♦s dans la ville. La date de cl♦ture de d♦pôt des dossiers est fix♦e au vendredi 21 octobre 2022.



Les ♦ Food Trucks ♦, ce sont ces camions de restauration nomade qui proposent une cuisine de rue inventive et qualitative. Ils sont implant♦s depuis 2015 ♦ Vélizy-Villacoublay, dans les quartiers r♦sidentiels et dans le p♦le d'affaires Inovel Parc. Chaque ann♦e, la Ville relance l'appel ♦ projets pour maintenir, compl♦ter et diversifier l'offre propos♦e aux Véliziens, r♦sidents ou salari♦s.

Si vous ♦tes pr♦t ♦ vous lancer dans cette belle aventure, n?h♦sitez pas ♦ r♦pondre ♦ notre nouvel appel ♦ projets pour 2023, en compl♦tant le formulaire d'inscription avant le **vendredi 21 octobre 2022 ♦ 17h**.

[Dossier d'inscription disponible ici](#)